

ABSTRAK

Nama: Yudi Guntara, Nim: 131401322, Judul Skripsi: *Pengaruh Home industri Atap Daun Nipah Terhadap Penyerapan Tenaga Kerja Lokal di Tinjau dari Perspektif Ekonomi Islam (Studi di Kampung Kawah Desa Ketos Kecamatan Kibin Kabupaten Serang-Banten)*

Perkembangan masyarakat yang semakin pesat, kebutuhan hidup yang semakin meningkat, secara tidak langsung telah mendorong masyarakat untuk berfikir bagaimana cara meningkatkan taraf hidup. Di antaranya dengan berwira usaha. Hal ini sejalan dengan pengertian wirausaha itu sendiri, yaitu suatu proses penerapan kreatifitas dan inovasi dalam memecahkan persoalan dan menemukan peluang untuk memperbaiki kehidupan. Salah satunya dengan memulai usaha rumahan (home industry). usaha rumahan yang memproduksi atap daun nipah dikelola secara sederhana dan efisien Faktor pendukung dalam usaha ini yaitu tingginya minat beli masyarakat di perkampungan maupun di wilayah wilayah beriklim panas serta mudahnya dalam memasarkan, keterampilan dan pengetahuan yang dimiliki pengusaha rumahan dalam memproduksi produk mereka, keinginan masyarakat untuk meningkatkan pendapatan

Perumusan dalam penelitian ini adalah 1) Adakah pengaruh industri rumahan atap daun nipah terhadap penyerapan tenaga kerja lokal 2) Seberapa besar pengaruh Industri Rumahan Atap Daun Nipah Terhadap Penyerapan Tenaga Kerja Lokal

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) Untuk mengetahui home industri atap daun nipah terhadap penyerapan tenaga kerja lokal. 2) Untuk mengetahui seberapa besar home industri atap daun nipah terhadap penyerapan tenaga kerja lokal di kampung kawah desa ketos kecamatan kibin kabupaten serang banten.

Penelitian ini menggunakan data primer yang di peroleh dari hasil menyebarkan angket kepada masyarakat Kampung kawah. Populasi dalam penelitian ini adalah para kariyawan dan masyarakat kampong kawah dan jumlah sampel yang diambil sebanyak 34 responden. Metode pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, kuesioner (angket), dan studi pustaka. Menggunakan jenis data primer serta dengan analisis data menggunakan program SPSS 16.0 analisis statistik yang digunakan adalah uji analisis deskriptif, uji validitas, uji realibilitas, jni regresi linear sederhana, uji normalitas, uji heteros kedastisitas, uji autokorelasi, , uji t, uji koefisien korelasi dan koefisien determinasi

Kesimpulan dalam penelitian ini didapat nilai antara pengaruh home industry atap daun nipah terhadap penyerapan tenaga kerja local adalah sebesar 0,425 yang berarti tingkat hubungan antara variabel home industri (X) terhadap penyerapan tenaga kerja (Y) memiliki hubungan yang signifikan. di dapat nilai koefisien determinasi sebesar 0,180, berarti variabel home industri dalam menerangkan variabel penyerapan tenaga kerja adalah 1,8%, dan sisanya sebesar 72,0% dijelaskan oleh variabel lain. Berdasarkan hasil uji hipotesis diperoleh t hitung 3,723. Hasil uji hipotesis t hitung lebih besar dari t tabel yaitu $3,723 > 1,669$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya, terdapat pengaruh signifikan antara home industri terhadap penyerapan tenaga kerja

